

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 25. Juni 2025

Sechs Monate kommunale Trägerschaft: Neue Wege für ehemalige katholische Kita St. Wendelinus

Im Januar 2025 hat die Gemeinde Mainhausen die Trägerschaft der bisherigen katholischen Kindertagesstätte St. Wendelinus übernommen. Seitdem hat sich einiges getan: Mit neuem Namen und einem frischen Logo startet die Einrichtung in die Zukunft.



Die Kita trägt ab sofort den Namen "**Kita Mäusekiste**", für den sich das Team und die Kinder der Einrichtung entschieden haben. Auch visuell präsentiert sich die Einrichtung im neuen Gewand: Das modern gestaltete Logo gleicht sich an die Logos der weiteren fünf Einrichtungen der Kommune an.

Die Übernahme war ein bedeutender Schritt, um die frühkindliche Bildung in kommunaler Verantwortung zu stärken. Wir freuen uns, dass die Übergangszeit gut verlaufen ist und bedanken uns bei allen Mitarbeitenden und Familien für ihr Vertrauen.

Trotz des Trägerwechsels bleiben bewährte Strukturen und das engagierte Team erhalten. Gleichzeitig werden pädagogische Ansätze weiterentwickelt, um sich an die Vorgaben des Hessischen Bildungs- und Erziehungsplanes und das Qualitätsmanagement der kommunalen Kitas der Gemeinde Mainhausen anzupassen.